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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию волатильности акций проведённого с помощью фрактального анализа. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Рассмотреть понятие волатильности рынка и связь с финансово-экономическими процессами; 2. Определить методы проведения фрактального анализа; 3. Рассмотреть условия применения фрактального анализа; 4. Дать организационно-экономическую характеристику ПАО «Газпром»; 5. Провести анализ акций ПАО «Газпром» на российском фондовом рынке; 6. Провести фрактальный анализ акций ПАО «Газпром» торгуемых на ММВБ. Работа проведена на базе ПАО «Газпром», где собиралась значительная часть фактического материала: статистическая информация, финансовая отчетность, цены на акции.  Анализ проводился методом фрактального анализа с помощью программного обеспечения Excel оснащенного базами данных необходимых термодинамических параметров.  В результате теоретического анализа было установлена сущность волатильности акций, а так же особенности применения фрактального анализа. Исследована методика фрактального анализа. В практической части была дана характеристика ПАО «Газпром». Прогнозированы финансовые показатели. Была дана характеристика тенденциям изменения цен на акции ПАО «Газпром».  В результате проведения фрактального анализа было установлено, что индекс Херста H=0,5926. Следовательно, можно утверждать, что котировки акции ПАО «Газпром» меняются не случайно, а имеют слабовыраженную “память”: будущие значения зависят от предыдущих.
        

        
          This paper is devoted to the study of stock volatility through fractal analysis. The objectives of the study were: 1. Consider the concept of market volatility and the relationship with financial and economic processes; 2. Determine methods of fractional analysis; 3. Consider the conditions for the application of fractional analysis; 4. To give organizational and economic characteristics to PAO «Gazprom»; 5. To analyze shares of PAO «Gazprom» on the Russian stock market; 6. Carry out fractal analysis of shares of PAO «Gazprom» traded on MIVB. The work was carried out on the basis of PAO «Gazprom», where a significant part of the actual material was collected: statistical information, financial statements, prices of shares. The analysis was carried out by fractal analysis using Excel software with databases of the required thermodynamic parameters. As a result of theoretical analysis, the essence of stock volatility was established, as well as features of fractal analysis. The method of fractal analysis has been studied. In practical part the description of PAO «Gazprom» was given. Financial indicators were predicted. The description of trends in the prices of shares of PAO «Gazprom» was given. As a result of fractal analysis, it was found that the Hurst index H=0.5926. Therefore, it is possible to assert that quotations of shares of PAO «Gazprom» do not change accidentally, but have a weak "memory": future values depend on previous ones.
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